

## **Der Wolpert**

Wolpert Wolpertinger, kurz "der Wolpert" ist Deutschlands berühmtester Wolpertinger.

Er ist ein echtes Münchner Kindl aus dem Glockenbachviertel.

Er ging als junger Wolpertinger zur Fremdenlegion, arbeitete in vielen Branchen, kam später zur Kriminalpolizei und arbeitet heute, nach einem Burnout, als freischaffender Journalist, Musiker, Youtuber, Blogger und Travestiekünstler. Er war verheiratet, hat eine erwachsene Tochter und lebt heute mit seinem Partner Antoine im Münchner Speckgürtel.